

"Oue callen las armas"

Comunicado de la Comisión Permanente del Foro de Laicos sobre la situación en Tierra Santa

La Comisión Permanente del Foro de Laicos en España, ante la situación de conflicto bélico que se vive desde hace más de seis semanas en Tierra Santa, la tierra que pisó Jesús, donde "nos enseñó a través de su humanidad a amar, a perdonar y a hacer el bien a todos", quiere elevar su voz para pedir que callen las armas.

Mostramos nuestra **total repulsa por los actos violentos del pasado 7 de octubre** y oramos por las víctimas, al tiempo que reclamamos la liberación de los rehenes. Toda acción terrorista merece ser condenada, así como las manifestaciones de antisemitismo que se han producido.

El derecho de una sociedad a una legítima defensa, **no justifica en modo alguno la espiral de violencia que vemos crecer día a día de parte a parte**, la generación de nuevas injusticias, **que afectan de manera dramática a la población civil**, castigada sin tregua y de forma muy especial a los más débiles (niños, ancianos, mujeres embarazadas, enfermos...). Es necesario que se garantice su protección, que llegue cuanto antes la ayuda humanitaria, que no se destruyan infraestructuras como hospitales o escuelas, con la consiguiente pérdida de vidas humanas.

Por tanto, nos unimos a las recientes palabras del Papa Francisco: *"Todo ser humano, ya sea cristiano, judío, musulmán, de cualquier pueblo o religión, todo ser humano es sagrado, es precioso a los ojos de Dios y tiene derecho a vivir en paz"*².

Entendemos que los acontecimientos que se están desarrollando actualmente en Gaza y en otros territorios palestinos e israelíes son un episodio más, y de los más duros, en una larga cadena de incomprensiones e injusticias con raíces muy complejas que no nos corresponde juzgar. Aun así, **alzamos nuestra voz pidiendo la paz** en estas queridas tierras, conscientes de que ésta "no es una mera ausencia de la guerra, ni se reduce al solo equilibrio de las fuerzas adversarias, ni surge de una hegemonía despótico, sino que con toda exactitud y propiedad se llama obra de la justicia"³.

La Comisión Permanente del Foro de Laicos **no quiere olvidar a las poblaciones que viven en medio de conflictos armados**, como en Ucrania, Sudan, Yemen, Siria y en muchos otros lugares del planeta.

Sabiendo que la paz puede parecer una meta inalcanzable, confiamos en la **fuerza de la oración y en el trabajo** de todos aquellos que impulsan la reconciliación y la fraternidad en medio de todas estas dolorosas situaciones. **Pedimos a Nuestra Señora**, Reina de la Paz, **que interceda** para que cese esa guerra y todas las que tiñen de rojo sangre a nuestro mundo.

Comisión Permanente del Foro de Laicos de España Madrid, 15 de noviembre de 2023

www.forodelaicos.org

info@forodelaicos.org

¹ Papa Francisco, Discurso a la Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén, 9 de noviembre de 2023.

² Papa Francisco, Ángeles, 12 de noviembre de 2023.

³ Constitución Pastoral "Gaudium et spes", nº 78.